

## 14 Sports

Football/Gabon Oil National-Foot 2/Présentation de la 3e et dernière journée des play-offs, aujourd'hui

## Celle fois sera-t-elle la bonne pour Bouenguidi sport ?

PSNB

Libreville/Gabon

LA 3e et dernière journée des play-offs de Gabon Oil National-Foot 2, qui se dispute cet après-midi, va constituer le tournant de ce critérium. Surtout entre les trois clubs de tête : Bouenguidi sport, O'Mbilanziami et FC 105. Lesquels sont lancés dans la conquête de la montée en division supérieure. Si Bouenguidi sport, ad-

versaire ce jour d'O'Mbilanziami à Augustin Monedan, enregistre une victoire ou un nul, le club logovéen se verra ouvrir la voie royale.

Une ambition affichée également par les sociétaires du FC 105 qui affrontent Adouma FC, la lanterne rouge. La rencontre est à suivre avec beaucoup d'attention, par les organisateurs notamment. Histoire d'éviter toute tentative d'arrangement pouvant fausser l'éthique sportive.

Mathématiquement, tout est encore jouable pour



L'équipe de O'Mbilanziami a besoin d'une victoire pour retrouver l'élite la saison prochaine.

les trois premiers prétendants à la montée. En effet, en cas de défaite de Bouenguidi sport devant

O'Mbilanziami de deux buts d'écart, ce sont les poulains du coach Anselme Délicat qui vont se qualifier pour la D1. Il faudra attendre, par ailleurs, le résultat Adouma FC/FC 105 qui se jouera au même moment au stade de l'INJS (14 h 00). Au cas où les Canoniers remportent cette opposition par deux buts d'écart, ce sont eux qui renoueront avec l'élite la saison prochaine. Au grand dam des Logovéens qui, tout en ayant affiché de sérieuses ambitions tout au long de cette saison, verraient

leur rêve se briser.

**Programme complet de la 3e journée**

**Aujourd'hui, mercredi 22/05/2019 :**

• 14 h 00 : Bouenguidi sport vs O'Mbilanziami (Monedan)

• 14 h 00 : Adouma FC vs FC 105 (INSJ)

**Classement avant la 3e journée**

1er : Bouenguidi sport, 6 points (+3)

2e : O'Mbilanziami, 3 points (+1)

3e : FC 105, 3 points (0)

4e : Adouma FC, 0 point (-4)

## Boxe/Défense du titre WBC francophone

## Mabika contre Lofidi, le 15 juin à Amiens

SAM

Libreville/Gabon

APRES plusieurs mois de silence, le boxeur gabonais Taylor Mabika a annoncé hier, sur sa page Facebook, qu'il affrontera, le 15 juin prochain à Amiens (France), Hervé Lofidi pour la défense de son titre WBC francophone

lourds-légers. Un combat prévu en douze rounds.

L'annonce de cet événement vient prendre le contre-pied des informations qui circulaient depuis un certain temps sur les réseaux sociaux. Selon ces rumeurs, la défense de son titre devait se faire face au Congolais Junior Ilunga Makabu (qui l'avait battu, par jet d'éponge, le 22 septembre 2018 au Grand Hôtel de Kinshasa)



Photo : BANDOMA / L'Union

et se dérouler au Gabon. Finalement, a affirmé le champion hier, ce sera dans l'Hexagone. Et devant un autre boxeur.

Hervé Lofidi est né à Évreux en France le 19 août 1988. Il est cham-

pion de France de boxe en lourds-légers et compte 14 combats professionnels. Pour 11 KO et 3 défaites. Le Gabonais émerge avec 23 combats (19 victoires, un nul et trois défaites). "C'est parti pour le choc Taylor Mabika contre Hervé Lofidi, le 15 juin 2019 à Amiens en France, pour la défense de titre WBC Francophone", a laconiquement indiqué hier Mabika sur son compte Facebook.

**Le Gabonais Taylor Mabika va bientôt renouer avec la compétition**

Après le championnat d'Afrique, zone 3  
Le Burundi en difficulté financière

MM

Libreville/Gabon

JUSQU'AU moment où

nous mettions sous presse hier soir, l'équipe nationale de boxe du Burundi (trois boxeurs et deux entraîneurs techniques) était encore bloquée à l'hôtel Ngonomon, dans la zone du Lac-Bleu

(Charbonnages). Selon le 1er vice-président de la Fédération gabonaise de boxe (Fégaboxe), Nguema Assa, que nous avons joint hier soir, les Burundais ne se sont pas acquittés de leurs frais d'ac-

créditation. Lesquels frais leur donnent droit à l'hébergement, la restauration et le transport local pendant la compétition.

Ces frais, qui s'élèveraient

aujourd'hui à près de 3 millions de francs, devraient arriver avec le chef de mission dans les prochaines heures. Le ministre burundais des Sports, joint hier par notre interlocuteur, a promis dé-

canter la situation.

N.B : Les enseignements du championnat d'Afrique, zone 3, organisé par notre pays, dans une prochaine édition.

## Basket-ball/NBA

## Golden State reçu 5 sur 5

AFP

Los Angeles/Etats-Unis

STEPHEN Curry a fait mieux que Michael Jordan, Magic Johnson ou encore Kobe Bryant: le meneur de Golden State a conduit son équipe en finale NBA pour la cinquième année consécutive, lundi. En battant Portland dans sa salle en prolongation (119-117), Golden State va devenir à partir du 30 mai la deuxième équipe, après les Bostons Celtics qui écrasaient la NBA dans les années 1960, à disputer cinq finales de suite. Les double champions en titre ont remporté la finale de la conférence Ouest sur le score sans appel de quatre victoire

à zéro. Mais comme l'a reconnu leur entraîneur Steve Kerr, "le score ne reflète pas la physiologie de cette série: il a fallu se battre et aller chercher chacune de ces victoires", a-t-il expliqué. Pour le troisième match de suite, les Warriors ont compté 17 points de retard et ont été malmenés par les Trail Blazers, en particulier par l'inattendu Meyers Leonard (30 pts, 12 rbd).

Mais comme lors des deux précédents matches, ils ont renversé leurs adversaires durant une 4e période à sens unique. Le grand artisan de ce triomphe s'appelle Stephen Curry qui a marqué 37 points et tourne à une moyenne hallucinante de 36,5 points par match sur les cinq derniers matches! **CURRY ET GREEN**

**VOIENT TRIPLE.** Le triple champion NBA et double MVP (meilleur joueur de la saison) a fini la rencontre avec un "triple double" (trois catégories de statistiques à dix unités et plus) avec 13 rebonds et 11 passes décisives. Il a ajouté durant cette rencontre quelques records à son impressionnante collection. Il est notamment devenu le premier joueur dans l'histoire à marquer plus de 25 paniers à trois points lors des quatre premiers matches d'une série de play-offs.

Curry et Draymond Green (18 pts, 14 rbd, 11 passes) sont aussi les premiers coéquipiers dans l'histoire de la NBA à finir un match de play-offs avec des "triple doubles". Mais le meneur de Golden State a surtout retenu la force

collective de son équipe, pourtant privée sur blessure de trois cadres, Kevin Durant, DeMarcus Cousins et Andre Iguodala.

"C'est marrant, car beaucoup de gens disaient que notre équipe n'avait pas de profondeur de banc et que cela pouvait être notre point faible. Mais cette série a montré qu'on avait beaucoup de ressources", a noté l'ainé des frères Curry, vainqueur de son cadet Seth, meneur remplaçant de Portland. C'est Curry qui a ramené son équipe à la hauteur de Portland (104-104) à quatre minutes de la fin du temps réglementaire. Il a ensuite cru avoir donné la victoire aux Warriors juste avant la sirène, mais son panier à trois points a été annulé à cause d'un marcher.

**DURANT DE RETOUR POUR LA FINALE ?** En prolongation, Golden State a pris le large et n'a plus été inquiété. "Ils trouvent toujours la solution pour gagner, ils ont encore montré pourquoi ils dominaient notre championnat depuis cinq ans maintenant", a constaté Terry Stotts, l'entraîneur de Portland. "J'espère que ce qu'on a accompli ne va pas passer inaperçu: se qualifier pour cinq finales de suite, c'est vraiment difficile, cela dit beaucoup de l'état d'esprit de mes joueurs, de leur motivation et leur constante remise en question", a souligné Kerr. "Ce groupe a cette faculté, quand l'un d'entre eux est blessé, de resserrer les rangs et de jouer encore mieux malgré l'absence

d'un Kevin Durant", a expliqué le coach des Warriors. Comme la finale NBA ne débute pas avant neuf jours, Durant pourrait être opérationnel pour le prochain match de son équipe. Déjà considérée comme l'une des meilleures équipes de l'histoire, Golden State peut enfoncer le clou en réalisant un exploit rare, le "three-peat", trois titres consécutifs, comme les Lakers en 2000, 2001 et 2002. Il faudra à Curry et ses coéquipiers battre les Milwaukee Bucks ou les Toronto Raptors, opposés en finale de la conférence Est. Milwaukee, meilleure équipe de la saison régulière, menait deux victoires à une, avant le match N.4 qui a eu lieu hier soir à Toronto.